



# Los reyes apoyan el VIII centenario de la Usal en la muestra 'Scripta'

La universidad salmantina expone sus tesoros manuscritos en la Biblioteca Nacional

• El ministro de Fomento, Íñigo de la Serna; la consejera de Cultura, Josefa García Cirac; y el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, acompañaron a los monarcas.

SPC / MADRID

Los reyes de España, Felipe y Letizia, inauguraron ayer en la Biblioteca Nacional de España la exposición 'Scripta. Tesoros manuscritos de la Universidad de Salamanca' (Usal), que se enmarca dentro los actos de celebración del VIII centenario de esta institución. En Madrid se muestran 23 de los más de 2.500 documentos con los que cuenta la entidad académica salmantina.

Los monarcas recorrieron el recinto de la exposición y recibie-

ron las explicaciones de la comisaria, Margarita Becedas. Los ejemplares que se exhiben en Madrid fueron seleccionados de tal manera que sirven para hacer un repaso de la historia del libro manuscrito a través de cinco siglos.

La exposición comienza con la obra en la que se certifica la fundación de la Universidad de Salamanca, la más antigua de Europa, en 1218 por parte del rey Alfonso IX de León. Se trata del código 'Chronicon mundi', de Lucas de Tuy, que junto a 22 ejemplares más recopilan la historia del manuscrito desde los códices medievales visigóticos hasta los manuscritos coetáneos de la imprenta, informa Ical.

Tras la foto de familia al pie de las escalinatas de la Biblioteca, los reyes pasaron al Salón Italia donde desde ayer y hasta el próximo 4 de junio se puede ver la exposición



Los reyes en el acto inaugural de la exposición 'Scripta' organizada en la Biblioteca Nacional por la Usal. /ICAL

que quedó abierta al público tras su visita.

Felipe y Letizia llegaron minutos después de las doce a la sede de la Biblioteca Nacional en el paseo del Prado de Madrid, donde les esperaba el ministro de Fomento, Íñigo de la Serna, en representación del Gobierno. También saludaron a los monarcas la consejera de Cultura y Turismo de la Junta, Josefa García Cirac, y el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, junto al rector Daniel Hernández Ruipérez, y la directora de la Biblioteca Nacional, Ana Santos, entre otros.



El Rey saluda a la consejera de Cultura y Turismo, Josefa García Cirac. /ICAL